



SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Sábado, 06 de agosto 2022

MINISTERIO DE DEFENSA NACIONAL

@DefensaEc

El ministro de Defensa Nacional Grad. Luis Lara, informó a la Comisión de @DerHumanosAN de la @AsambleaEcuador, la participación de las @FFAAECUADOR en el marco de garantizar la seguridad del Ecuador, en apoyo a otras instituciones del Estado durante el #ParoNacionalEc2022.. [Ver más](#)

Nota referente: [@DerHumanosAN](#),



@MuseosDefensaEC

Los @MuseosDefensaEC y @PatrimonioQuito , se recuperó el estado de conservación del Obelisco que conmemora los 100 años de la #BatallaDePinchincha ubicado en el #TemploDeLaPatria. [Ver más](#)



@MuseosDefensaEC

Se recibió la visita del vacacional "Aprendiendo y divirtiéndote con Paquito" de @PoliciaEcuador; nuestros visitantes disfrutaron de un recorrido por el Museo #CasaDeSucre. [Ver más](#)



@MuseosDefensaEC

La Academia de arte y música "Musak", realizó su primer concierto de temporada con sus alumnos en el #AntiguoCírculoMilitar. [Ver más](#)



SEGURIDAD Y DEFENSA

@armada_ecuador

#Galápagos | La #ArmadaEcuatoriana ejecutó en coordinación con @ECU911, @PoliciaEcuador y COE Cantonal de #SanCristobal el simulacro de evacuación por tsunami en Puerto Baquerizo Moreno, con despliegue de personal y medios para la acción inmediata. [Ver más](#)



@EjercitoECU

Personal de @EjercitoECU participa en ejercicio #PANAMAX22 organizado por @outhcom del 1 al 12 de agosto, está actividad multinacional acoge a 22 países e incluye operaciones militares de seguridad para garantizar el flujo normal del comercio en el canal de #Panama #EjércitoECU. [Ver más](#)



Muertes violentas ascienden a 820 en lo que va del año en Guayaquil, Durán y Samborondón. El Comercio.

El número de muertes violentas sube en Guayaquil, Durán y Samborondón. En lo que va del año ya se registran 820 asesinatos, lo que supera de manera amplia la cifra del año anterior. Según la Policía Nacional, el 90% de los casos responde a peleas de bandas por el control de territorios. También, cerca de la totalidad de casos son ejecutados por pistoleros que llegan en autos, motos o a pie y disparan contra sus víctimas. [Ver más](#)



Caso 'Narcogenerales': Si tienen que darse desvinculaciones, se lo comunicará al presidente, dice ministro Patricio Carrillo. El Universo

El ministro del Interior, Patricio Carrillo, confirmó que el informe de la Contraloría General del Estado sobre las auditorías al patrimonio de los oficiales de la Policía Nacional en grado de generales ya está culminado. Este proceso de investigación se inició por pedido del Ministerio de Gobierno (antes de que se dividiera en dos) y de la Policía Nacional en diciembre pasado luego del comentario del embajador de los Estados Unidos, Michael Fitzpatrick, quien expresó que su país retiró las visas a algunos 'narcogenerales' lo que ocasionó un remezón en la cúpula policial. [Ver más](#)



Notas referenciales: [El Comercio](#); [Primicias](#)



SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Sábado, 06 de agosto 2022

Así están las cifras de la inseguridad en el primer semestre del 2022 comparadas con los tres años previos. El Universo

Una encuesta de la consultora CID Gallup, elaborada entre el 10 y 19 de mayo de 2022, ubicó a Ecuador como el tercer país con mayor tasa de robo y asalto durante los primeros cuatro meses del año. Durante todo el 2021 se registraron 25.389 robos a personas a nivel nacional, pero de enero a mayo de este 2022 ya se habían registrado 12.548, es decir, casi la mitad en cinco meses, según las cifras del Ministerio de Gobierno. Solo en mayo del presente ocurrieron 2.562 a nivel nacional, y de estos, en Guayaquil se cometieron 829, frente a los 585 de mayo de 2021. [Ver más](#)



Ministerio del Interior entregó 43 camionetas para la Policía en la zona 8. Primicias

El primer lote de camionetas para reforzar la seguridad policial en la zona 8 -integrada por Guayaquil, Durán y Samborondón- fue entregado por el Ministerio del Interior en las instalaciones del Grupo de Intervención y Rescate (GIR) en Guayaquil. [Ver más](#)



Nota referente: [El Telégrafo](#)

La primera fosa común de Ecuador: huella de la violencia en el Guasmo. Primicias

El hallazgo de una fosa con seis cuerpos en el deprimido sector del Guasmo Sur no había ocurrido antes en Ecuador, pero es parte del guion del crimen organizado en otros países. Daniel Pontón, investigador de la Escuela de Seguridad y Defensa del Instituto de Altos Estudios Nacionales (IAEN) llama la atención sobre este punto. "Los criminales buscan visibilizar la violencia, cuando matan a una persona dejan el cadáver a la vista de todos" porque quieren enviar un mensaje, pero detrás de la fosa está "la lógica de esconder cadáveres que no quieren que se revelen". [Ver más](#)



Diego Ordóñez: "Estamos creando el sistema de seguridad que no hay". El Expreso

El Gobierno creó la Secretaría Nacional de Seguridad para coordinar las instituciones y mejorar los trabajos de inteligencia y prevención, el Gobierno optó por la creación de una entidad que coordine a las instituciones de seguridad para mejorar los trabajos de inteligencia y prevención. [Ver más](#)



COYUNTURA

@teleamazonasec

#AHORA | Más del 85 % de jóvenes aspirantes a #policías y #militares que intentan sacar el documento de apoliticismo pertenecen a algún movimiento o partido político sin haberse afiliado. [Ver más](#)



Plan piloto "Medicina Cerca" en hospitales del IESS comenzará el 8 de agosto. Radio Pichincha

Los próximos lunes 8 y miércoles 10 de agosto de 2022 comenzará el plan piloto 'Medicina Cerca' en los hospitales del Instituto Ecuatoriano de Seguridad Social, IESS, Teodoro Maldonado en Guayaquil y el Hospital de Especialidades Carlos Andrade Marín (HCAM), de Quito, respectivamente. [Ver más](#)



IV Eje Vial significa desarrollo, pero los Gobiernos lo olvidan. La Hora

El IV Eje Vial descongestionaría las fronteras en Zapotillo y Macará, además, servirá para el desarrollo y crecimiento de Loja y Zamora, específicamente de Palanda, Chinchipe, Vilcabamba, Quinara, entre otros sectores. 24 años pasaron y no se construye la vía. [Ver más](#)



OPINIÓN

Triunfo con serenidad y responsabilidad. Milton Luna Tamayo. El Comercio

Las maestras y los maestros del país están contentos al ver que una de sus añejas reivindicaciones, la equiparación salarial, se realiza. Es un escalón más, ya que el objetivo mayor, la mejora integral de la educación, está muy lejos de conseguirse. Sin embargo, el logro es importante, y debería ser valorado y entendido. Los docentes, sean o no agremiados, deberían reconocer que el triunfo, que es la superación de

[EL COMERCIO](#)



@DefensaEcuador



@defensagob



@DefensaEc



@DefensaEcuador



SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Sábado, 06 de agosto 2022

<p>una situación de injusticia, no se hubiera obtenido sin lucha. La experiencia vivida ratifica la historia de los movimientos sociales subalternos del mundo. Sus reivindicaciones y derechos fueron arrancados al Estado, las más de las veces ciegos e insensibles, luego de largas, intensas y sacrificadas acciones en las que unas veces perdieron y otras ganaron. Esta vez se ganó. Ver más</p>	
<p>El fracaso de la izquierda. Lolo Echeverría. El Comercio</p> <p>La oposición de izquierda al presidente Guillermo Lasso está conformada por los correístas de Unes, los Pachakutic y los rebeldes de Izquierda Democrática; es lo más bajo de la política ecuatoriana, es la corrupción que busca impunidad, es parte de la izquierda latinoamericana que está convirtiendo sus victorias en derrotas. La oposición fracasó con las maniobras para controlar el Consejo de Participación Ciudadana y el Consejo de la Judicatura, con la reforma tributaria, con la liberación de Jorge Glas, con la permanencia de Jorge Yunda, con las reformas a la ley de comunicación, con la designación de González como Superintendente de Bancos y fracasó, aliado con Iza, en la destitución del presidente Lasso. Cada maniobra exigía mañoserías políticas, legislativas y judiciales que terminaron en decepciones. Ver más</p>	<p><u>EL COMERCIO</u></p>
<p>Los diez puntos de la Conaie. Roberto Passailaigue. El Expreso</p> <p>Se constituyeron mesas de diálogos para tratar y analizar los 10 puntos de las demandas de la Conaie, los que se fueron multiplicando al agregarse seis, ocho o más peticiones, conexas o no, por cada punto. Una vez acordados los puntos del rescate, la pregunta del millón es: ¿cuál será la fuente de financiamiento? No debe ser más impuestos a los ciudadanos. La única que queda y debe constar expresamente en los acuerdos, sin que ceda el Gobierno, es aumentar la actividad minera y petrolera, para que la producción de los nuevos pozos y minas con los modernos procedimientos, sirva para atender las necesidades de educación, salud, bienestar social, pago al IESS, seguridad ciudadana e inversión en el agro, de Costa, Sierra, Amazonía y región Insular. Ver más</p>	
<p>¡A mejorar las capacidades de nuestra Policía! Jorge G. Alvear Macías. El Universo</p> <p>En redes sociales se difundió un video donde se vio a dos jóvenes golpear a agentes de la Policía. Ello ocurrió en San Rafael, valle de los Chillos. En la agresión participó una joven mujer que los acompañaba, quien con ánimo violento y vociferando gruesos insultos propinó puntapiés a uno de los agentes, quien después intentó sin éxito neutralizarla con un aerosol. El ministerio del ramo debería gestionar el pedido de ayuda a cuerpos de policía de Estados Unidos o de otro país con similar experiencia, para que el personal policial nacional reciba entrenamiento en métodos de autodefensa y sometimiento de agresores. Actualmente la gendarmería transmite un mensaje de vulnerabilidad con ejemplos como el comentado, que avivan el irrespeto a los agentes policiales y agravan la sensación de inseguridad. Ver más</p>	
<p>¿Quién nos gobierna? Carlos Freire. La Hora</p> <p>En las mesas de diálogo, con sus mediadores, no se debe olvidar que la Conaie no representa a todo el pueblo ecuatoriano, que sus exigencias deben limitarse por el bien común, que si se acepta su programa radical se condenará al Ecuador a décadas de pobreza y de violencia. Nuestra democracia siempre ha estado enferma, en estos momentos ha entrado a una etapa terminal; es de lamentar la ceguera de tantos, la inoperancia de otros y la complicidad de muchos, todos arropados en buenísimos ingenuos o en ambiciones protervas. Ver más</p>	
<p>Otra vez tenemos que hablar de inseguridad. El Universo</p> <p>Del 1 de enero al 21 de julio de este 2022 hubo 686 muertes violentas solo en Guayaquil. Representan el 6,6 % del total de defunciones registradas en ese periodo (10.295) por el Instituto Nacional de Estadística y Censos (INEC). En el mismo lapso del 2021 fueron 283 del total de 13.413 defunciones. Ver más</p>	

RADIO Y TELEVISIÓN





SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Sábado, 06 de agosto 2022

<p>Mesa de diálogo TC 5-agosto-2022 Ver más</p>	
<p>IESS atiende a 2,5 millones de personas sin percibir aportaciones directas Teleamazonas 5-agosto-2022 Ver más</p>	
<p>El 9 de agosto está previsto que se instale la mesa sobre el control de precios. Ecuavisa 5-agosto-2022 Ver más</p>	
<p>La Contraloría emitió informes con indicios de responsabilidad penal contra tres generales Teleamazonas 5-agosto-2022 Ver más</p>	
<p>Más del 85% de aspirantes a policías y militares pertenecen a un movimiento político Teleamazonas 5-agosto-2022 Ver más</p>	
<p>Negocios ubicados en av. la Casuarina son extorsionados y amenazados Ecuavisa 5-agosto-2022 Ver más</p>	
<p>Ministro del Interior Patricio Carrillo aseguró que no descarta nuevas desvinculaciones en Policía por la denuncia de narcogenerales TC 5-agosto-2022 Ver más</p>	
<p>Desde el próximo jueves en el país empieza la venta de la gasolina Eco Plus de 89 octanos Ecuavisa 5-agosto-2022 Ver más</p>	
<p>Diálogo Ejecutivo – Asamblea TC 5-agosto-2022 Ver más</p>	
<p>El Ministerio del Interior entregó 43 vehículos a la Policía Nacional Ecuavisa 5-agosto-2022 Ver más</p>	
<p>Rescatan a ocho menores de edad de una red de explotación infantil Ecuavisa 5-agosto-2022 Ver más</p>	



SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Sábado, 06 de agosto 2022

Contraloría emitió responsabilidad penal para tres generales de Policía Ecuavisa 5-agosto-2022

[Ver más](#) Nota referente [Teleamazonas](#)



Exportadores preocupados por el alza de los costos de importación Ecuavisa 5-agosto-2022

[Ver más](#)

